

Mag. Harald Janisch
Wirtschaftskammer Wien
Obmann Fachgruppe Wien
Personenberatung & Personenbetreuung

Rudolf-Sallinger-Platz 1
1030 Wien

Wien 2017 12 06

Sehr geehrter Herr Mag. Janisch,

Nochmals danke für das kooperative Gespräch am 14.11.2017.

Wie versprochen erhalten Sie rechtzeitig vor dem 15.12. unsere erste Idee zu einer Kooperation zwischen der Wirtschaftskammer und ÖVS.

Gerade in Hinblick auf europäische Entwicklungen und Diskurse (wie etwa die European Professional Card u.ä.) als auch auf die anstehende Einbindung unserer verschiedenen Professionen in den NQR halten wir es für höchst sinnvoll, an gemeinsamen Sichtweisen, möglicherweise sogar Strategien, zu arbeiten.

Wir haben Ihren Vorschlag intern diskutiert und beteiligen uns gerne an einer gemeinsamen Arbeitsgruppe, um sowohl die Professionsverständnisse als auch die konkreten Standards in Bezug auf Supervision und Coaching auf Gemeinsamkeiten und Differenzen hin zu untersuchen.

Besonders freut uns, dass auch die Salzburger Fachgruppe zugesagt hat, sich an einer solchen Arbeitsgruppe zu beteiligen – je breiter unsere gemeinsame Basis wird, desto größer die Aussicht auf Erfolg.

Als österreichischer Verband erlauben wir uns, Herrn Mag. Herz als Fachgruppenobmann der Lebens- und SozialberaterInnen auch unsererseits über diese Arbeitsgruppe zu informieren und ihn dazu einzuladen.

Die Feinplanung einer solchen Arbeitsgruppe wäre natürlich von allen Beteiligten gemeinsam zu leisten.

Wir freuen uns auf eine Bestätigung unserer gemeinsamen Zusammenarbeit!

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Michaela Judy